

Un convenio con Punjab prevé frenar el absentismo entre estudiantes gitanos

CASTELLÓN.- La concejala de Bienestar Social de Castellón, Carmen Amorós, anunció ayer la suscripción de un convenio con la asociación gitana Punjab para reducir los casos de absentismo escolar entre la etnia, entre otros problemas educativos. Según recordó la edil popular, el problema surge por la estructura cultural gitana, que veta el acceso a clase de las niñas en cuanto llegan a la adolescencia.

Por este motivo, Amorós considera que si son los integrantes de Punjab, pertenecientes a la etnia, en lugar de los técnicos del Ayuntamiento, los que median con las familias, el resultado puede ser mejor porque será más fácil convencerles de que es imprescindible que lleven a sus hijos a los institutos durante la enseñanza obligatoria. Amorós tildó de exitosa la mesa de absentismo local, que marca las pautas para reducir los casos.